



山王小だより

男子218名 女子194名 計412名

令和6年6月12日
学校だより No.9
狭山市立山王小学校



校長 市川 博康

1 ミニバス大会【6月7日(金)御狩場小学校:6年生】

「とっても楽しいです」試合の合間に子供たちは、目をキラキラさせながらそう答えていました。普段の練習時よりも、緊張感と焦りで、いつも以上に力が入り過ぎて思いどおりにいかなかった人もいたと思いますが、普段の生活では味わえないよい経験です。試合前には、自然に円陣を組んで自分たちを鼓舞したり、「ドンマイ」「ナイスシュート」等、声を張り上げたりする姿は、まさに目標に向かって練習した成果です。また、試合当日までに、チームで作戦を考えたり、友達同士で教え合ったり、励まし合ったりする「練習の過程」は、試合結果よりも大切です。この一か月でバスケットボールに興味が高まり、友達と一緒に体を動かすことの清々しさを少しでも味わうことができれば、今回の行事は成功です。



6年1組



6年2組



2 勝負ごとは、勝ちにこだわるが、こだわり過ぎない

勝負ごとは、勝ちにこだわらなければいけません。勝ちにこだわるからこそ、ルールが必要になったり、相手に対して敬意を払わなくてはいけなかったり、負けた時には、どこが原因か考えたりと、学びが生まれます。しかし、勝敗にこだわり過ぎると「勝利至上主義」となります。仲間への暴言や上手な人だけがプレーの中心となります。また、過度に「団結」「絶対に勝つ!」と集団で声高らかに勝利を掲げてしまうと、集団スポーツが苦手な子(私は得なほうではないです)が排除されてしまう可能性があるため、「勝負ごとなので、勝ちにこだわるが、こだわり過ぎない」が大切です。

3 とうのすやま 多峯主山登山【6月11日(火):2年生】

「とてもいい景色だね。」天候に恵まれ、山頂からの見晴らしがとてもよく、参加者全員が登頂することができました。暑さが心配されましたが、山道は、木々に囲まれていたので、日陰で気持ちよく歩くことができました。飯能中央公園で昼食をとった後、40分間、芝生の上で元気よく遊んでいました。

今回のめあては、①自然に親しみ、体を鍛えよう ②約束を守り、友達と仲良く過ごそうでした。二つのめあては、校外学習を通して達成することができました。

往復2時間のハイキングコースで、山頂の景色もよく、ご家族にもおすすめです。



山道



多峯主山 山頂



芝生の上でおにごっこ



【校外学習で子供たちが学んでいること】

- 1 学校内では経験できないことを実際に体験することを学ぶことで、学校で学んだことをより深める。
- 2 学校以外でのルールを守る。
(今回は、山道で行き交う大人にしっかり挨拶ができました。)
- 3 チームワーク (協調性)
 - ・自分勝手な行動をしない。
- 4 自律心の育成
 - ・自分自身や心や行動を律する (自己コントロール) する力を養う。



4 入曽地区 PTA バレーボール大会【6月8日(土) 午前中:狭山市立南小学校体育館】

- ・参加校:山王中、入間野中、御狩場小学校、南小学校、入間野小学校、山王小学校の総当たり戦
- ・参加者:保護者、教職員合わせて約 20 名
- ・結果:4 勝 1 敗で「優勝!」(昨年度から2連覇達成)
- ・総評:普段の生活では味わえない「緊張感」と「疲れ」を味わうことができました。

